

## Obligaciones no bancarias

### Fitch baja la calificación crediticia de Juárez

La calificadora Fitch Ratings modificó la perspectiva crediticia del municipio de Juárez, Nuevo León, pasando de Estable a Negativa, al tiempo que ratificó la calificación de A+ de un crédito contratado con Banco del Bajío que tiene. El cambio de perspectiva, informó la calificadora, se debe al incremento de las obligaciones no bancarias de corto plazo, ya que el pasivo circulante ascendió a 1.8 millones de pesos al cierre del año pasado.